

# PlantaDoce.

ADN

## Afepadi nombra a Mónica Gispert nueva presidenta

La Asociación de las Empresas de Dietéticos y Complementos Alimenticios (Afepadi) ha celebrado una asamblea general extraordinaria para escoger a una junta directiva durante los próximos cuatro años.

PlantaDoce  
28 mar 2023 - 12:00



Cambios en Afepadi. Mónica Gispert ha sido nombrada nueva presidenta de la Asociación de las Empresas de Dietéticos y Complementos Alimenticios (Afepadi). Ella ha sido elegida por mayoría de votos en la asamblea general extraordinaria que se ha realizado para escoger a la nueva junta directiva para los próximos cuatro años. La asociación se encarga de velar y defender los intereses del sector alimenticio, alimentos para control de peso y alimentos para los deportistas.

**El programa de la nueva presidente está basado en reforzar las relaciones con las autoridades españolas y europeas para dar mayor visibilidad al sector de complementos alimenticios en la sociedad.** Mónica es actualmente la directora de innovación de Uriach. Ella toma el relevo de José Gerardo Martínez, gerente de Nova Diet, quien desde el 2019 había ocupado la presidencia y que la había cedido de forma interina a Oscar Fernández, director general de Palmeca, en la última asamblea de Afepadi,

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/afepadi-nombra-a-monica-gispert-nueva-presidenta>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

celebrada en diciembre de 2022.

“Afronto este reto con mucho optimismo y con el objetivo de continuar sentando las bases para que nuestros mercados sigan ganando adeptos, aunando esfuerzos para que Afepadi represente los intereses de todas las empresas que participan en nuestro mercado, sea cual sea su canal, su tamaño o su rol”, mencionó Gispert en su primer discurso en la asamblea.

## España se encuentra en el primer lugar de uso de suplementos alimenticios

Gispert también tiene como objetivo desarrollar los mejores servicios posibles para los socios, desde asesoramiento jurídico como la información del mercado. Afepadi es la primera asociación empresarial especializada en complementos alimenticios, alimentos para deportistas y alimentos para control de peso en España. Este ente actúa como interlocutor con las administraciones y otros actores que intervienen en el mercado ya sea a escala nacional como internacional, tratando de mantener un compromiso con el asociado, consumidor y la sociedad.

La junta directiva la componen Carla Gaya (Eladiet), como vicepresidenta; Oscar Fernández (Plameca), asumiendo como tesorero, y Ana María Alonso (Herbalife), Cristina Schaefer (Laboratorios Dimefar), Anna Llorens (Laboratorios Peroxfarma) y José Ángel Marañón (Tradichem) como vocales.

En la nueva junta han repetido algunos miembros y otros nuevos se han unido procedentes de diferentes compañías. Una encuesta realizada por Food Supplements Europe (FSE) e Ipsos encuestó a 13.200 consumidores en 14 países de la Unión Europea acerca del uso de suplementos alimenticios. Los consumidores españoles se encuentran a la cabeza de Europa en lo que a confianza en la industria de suplementos alimenticios se refiere sólo por detrás de Italia y Países Bajos y empatado con Alemania.